

Priamos

Der Verkäufer fragt: "Guten Tag, was hätten sie gerne?" Daraufhin antwortet der Frosch: "Quark."

Warum kann man ein Wurstbrot nie anrufen? Es ist immer belegt.

Jérémie



Unser motiviertes Redaktionsteam.



Schlittschuhlaufen

Montag, 04. Dezember 2023

Das Schlittschuhlaufen war cool, alle fanden es toll mit Freunden und Mitschülern zu fahren. Ein paar Kinder haben Eishockey gespielt, andere haben einfach Runden gemacht, oder Fangen gespielt. Wir durften wann und so oft wir wollten eine Pause machen. Leider war es das einzige Mal dieses Jahr, trotzdem war

Schul-Gotti-Getti-Anlass



So wie letztes Jahr hatten wir in St.Silvester den Schul-Gotti-Getti-Anlass. Dieses Jahr war er am Mittwoch, 6. Dezember.

Weil es draussen kalt war, waren wir in den Schulzimmern und in der Turnhalle. die 7H-8H Schüler sie gefunden haben.

Am Anfang haben die 7H-8H den Namen des Kindes mitbekommen und mussten in die Am Aniang naperrule , n-on den Namen des Knides mit Dekommen und mussiem in die die 74 ou Cahillar sie Gafunden haben. We die 1H bis 4H Kinder mit Namensschildern warteten, bis

Wir hatten in den verschiedenen Schulzimmern Gesellschaftsspiele, Mandalas usw. In der Turnhalle hatte es folgende Posten: Schaukeln, Fussballfeld, Dosenwerfen, Klettergerüst, Trampolin und ein kleines Auto wo die Kinder reingehen konnten und herumgezogen werden durften. Alle Kinder hatten viel Spass.





Jérémie

Roratemesse vom 13.12.23

Am Morgen mussten die meisten Schüler·innen früh aufstehen, denn in der Kirche von St.Silvester fand die Roratemesse statt. Alles war mit Kerzen beleuchtet und es war noch ein bisschen finster. Die Messe war sehr schön und wir haben auch noch Sachen gelernt, wie zum Beispiel, was die drei Erzengel zu tun haben. Nach der Messe gingen alle zum Vereinssaal. Leider hat es beim Runterlaufen geregnet. Im Vereinssaal gab es dann noch ein Frühstück für alle die an der Messe waren. Dann kamen die anderen Schüler·innen und wir hatten dann normalen Unterricht.













Weihnachtsanlass der PS GTS am 21.12.23

Wir haben gesungen und die Musikgesellschaft Giffers-Tentlingen hat uns begleitet. Nach jedem Lied wurde auf der Leinwand ein Film gezeigt, wo Kinder Wichtel, einen Mond und den Sankt Nikolaus spielten. Die Jugendmusik hat auch noch 3 Stücke gespielt. Nach dem Anlass gab es draußen Zopf und warmen Gifferstee.

Highlights des Abends für die Schülerzeitungsgruppe:

- Der Zopf und der Tee draussen.
- Die schöne Dekoration draussen.
- Die gesungenen Lieder.
- Das Spielen mit Freunden nach dem Auftritt.







Wie feiert man hier Weihnacht?

Man feiert hier so Weihnacht:

Am 24. Dezember feiere ich mit meiner ganzen Familie Weihnachten. Entweder bei mir Zuhause, bei meiner Oma oder bei meiner Tante. Meine Mutter hat jedes Jahr eine neue Farbe von Dekoration, dieses Jahr war es schwarz und gold. Die Tradition ist, dass einer ein Geschenk nimmt, schaut welcher Name drauf steht und die Person darf es auspacken.

Ich feiere mit meinen Grosseltern, Tante und Onkel, Cousine und Cousin und mit meinen Eltern und Schwester. Es gibt immer ein spezielles Essen. Bei meinen Grosseltern kocht mein Opa ein leckeres Weihnachtsessen. Bei uns gibt es Chinoise. Dieses Jahr schenkte ich allen Verwandten und auch Freunde eine Schokoladenmilch. Diese ist zuerst in einem Säckchen drin.

Hallo, wir feiern Weihnachten in Österreich mit meiner Familie in Österreich. Wir haben unser Haus mit ganz vielen Lichtern ausgestattet. Bei uns ist es Tradition, dass die Kinder in ihren Zimmern warten nach dem Essen. Sobald es Weihnachten ist wird eine Glocke geklingelt, um dann zum Weihnachtsbaum zu gehen, um Weihnachtslieder zu singen und dann dürfen die Kinder die Geschenke auspacken.

Ich feiere Weihnachten mit einem Tannenbaum. Der Tannenbaum ist geschmückt mit Lichterketten und Kugeln. Wir essen Fondue Chinoise bei meiner Grossmutter. Ich feiere mit meiner Grossmutter, Grossvater, Cousine, Getti, Onkel, Tante, Mutter, Vater und Schwester.

Wir gehen immer zu meiner Grossmutter. Wir schmücken den Tannenbaum mit Lichterketten und Kugeln. Wir essen immer das Gleiche. Ich feiere mit meiner Familie.

Wir packen am 24. Dezember um 0:00 Uhr die Geschenke aus. Wir schmücken den Tannenbaum mit Lichtern und Kugeln. Wir essen immer Fisch. Ich feiere Weihnachten mit meiner Familie.

Ich feiere Weihnachten über drei Tage (24, 25 und 26 Dezember). Ich feiere Weihnachten mit meiner Familie. Ich dekoriere den Tannenbaum und decke den Tisch feierlich. Die Traditionen sind: Am 24. Dezember kommen meine Grosseltern von St. Silvester zu mir zum Essen, dann dürfen ich und meine Schwester die Geschenke auspacken. Am 25. Dezember gehe ich zu meiner Familie nach Rechthalten und esse dort etwas leckeres. Am 24. Dezember "Wichtel" ich mit meiner Familie auf Andrey's -Seite und esse was leckeres.

Noa, Rafael, Elias und noch drei mehr

Das gefällt mir an unserer Schule

Schulzimmer:

In den Schulzimmern ist es cool. Weil wir ganz viele Sachen machen, zum Beispiel coole Spiele und ganz viele Fächer. Beim Zeichnen machen wir ganz schöne coole Sachen, zum Beispiel haben wir einen Engel gemacht. Unser Lehrer ist sehr sehr cool und sehr lieb.

In den Pausen ist es sehr cool, weil man Zeit hat frische Luft zu kriegen und zum Spielen mit den anderen Kindern. Man Pausen: hat auch Zeit zum Essen und mit den anderen Kindern zu reden.

Turnhalle:

In der Turnhalle ist es sehr cool, weil wir machen ganz viele Spiele und alle Kinder haben Sport sehr sehr gerne.



